

LA MAJORITÉ MUNICIPALE

La période estivale est propice à la visite de notre commune. Sa propreté est un enjeu important. Il convient d'évoquer la problématique des incivilités. Loin de nous l'idée de faire un coup de morale à toute la population, mais il faut reconnaître malheureusement que nos agents sont de plus en plus soumis à des contraintes irrespectueuses.

Parmi celles que nous pouvons cibler, il y a les stationnements sur les trottoirs, sur les places handicapées, bien que réglementés par le Code de la route. Dans ce chapitre routier, on peut aussi évoquer certains agissements sur les panneaux signalétiques qui sont bariolés d'autocollants multiples et diverses. D'autres pollutions visuelles sauvages se sont aussi malheureusement exprimées lors des dernières élections, d'autant plus choquant

qu'elles sont l'acte de nos candidats à nous représenter.

Autre aspect de l'insalubrité, les déjections animales. Pour rappel, la verbalisation de 135€ sera appliquée si les propriétaires ne les ramassent pas.

Autre incivilité, nous pouvons évoquer la sortie des bacs poubelles et sacs de tri. Partir en vacances c'est une chose, mais sortir son bac et ses sacs de tri dans les périodes autres que les jours officiels, et se dire je pars en vacances, je les laisse dans la rue 15 jours, est intolérable. C'est un impact vis-à-vis de ses voisins, vis-à-vis d'autrui et, là encore, de l'image de notre collectivité.

A travers ce message, notre objectif est de faire un appel au sérieux, parce que la propreté

d'une ville est l'affaire de tous, élus, agents municipaux, et chacun d'entre nous. La conjonction de nos actions, nos interventions contribuera à faire de Vallet une ville propre.

Nous en appelons bien évidemment à notre civisme pour respecter ou faire respecter cela. L'objectif n'est pas de verbaliser, n'est pas de sanctionner, nous sommes dans un esprit de prévention. Malheureusement nous nous rendons compte que la prévention, bien que répétée, ne donne pas toujours les résultats escomptés.

Si ces messages ne sont pas accompagnés des faits, et bien la verbalisation sera appliquée.

Nous comptons sur vous tous pour nous aider.

VALLET EN TRANSITION

La liste Vallet en Transition se veut citoyenne, riche de sa diversité et engagée sur son territoire ; motivée par la volonté de construire ensemble le présent et le futur du vignoble, en impliquant au maximum toutes les composantes de la société depuis les citoyens et citoyennes jusqu'aux associations et aux institutions.

Fidèles à cet engagement démocratique, nous ne pouvons que nous réjouir de constater que les citoyens ont choisi de se mobiliser pour faire entendre leur voix au début de l'été, lorsqu'ils ont été appelés à aller aux urnes.

Quels que soient les choix faits et les conséquences de ces élections, il est essentiel de rester unis. Nous devons refuser de céder aux idées d'exclusion et de repli sur soi. A l'inverse, engageons-nous ensemble à construire une démocratie vivante, accessible à toutes et à tous. Collectivement, nous pouvons créer un avenir où chacun a sa place et peut contribuer au bien-être de notre région.

Nous constatons, trop souvent, que le manque de discussion, d'écoute et de partage d'informations conduit à des dissociations ou des mésententes alors qu'à l'inverse, les échanges et les différences sont riches de projets solides et fédérateurs.

Nous vous souhaitons une belle fin d'été et une bonne rentrée.

Contact : vallettransition@protonmail.com

VALLET NOUVEL AIR

Juin a été marqué par un calendrier électoral contraignant : je tenais à remercier les agents municipaux et services techniques, les assesseurs/scrutateurs bénévoles. Mobilisation réussie.

La saison estivale bat désormais son plein : la programmation plus éclectique de la fête de la musique, la fête nationale ou la soirée « Vallet en fête » organisée par les adhérents de la jeune association éponyme. Les bases et la dynamique

ont été posées. Espérons que cette initiative puisse ouvrir la voie à d'autres événements.

Les associations des villages se mobilisent aussi : la bonne entente des Chaboissières a fêté ses quarante ans en mettant à l'honneur créateurs, producteurs et bénévoles ... le comité des fêtes de Bonne Fontaine nous aura régalié avec ses traditionnelles moules et son feu d'artifice. Viendra le temps de l'association des 7 villages aux Courrières.

Sur notre territoire, la mobilisation bénévole est précieuse et dynamique pour offrir à chacune et chacun un moment de convivialité, pour se rassembler, se retrouver et partager.

La saison estivale c'est enfin le moment de se ressourcer, se reposer. Prendre le temps, s'écarter du quotidien. Carpe diem. Bel été à toutes et tous.

Contact : Bruno ROMAIN - bromain44330@free.fr